

**BEACHVOLLEYBALL****Essener Note  
beim Start in  
die Beach-Serie**

Am Wochenende geht  
es in Saarn weiter

Der erste Beach-Cup der medl-Beach-Serie 2013 fand auf der Anlage der Turnerschaft Saarn an der Mintarder Straße statt. Zwölf U17/U18-Damenteams baggerten und pritschten um die Punkte für die Qualifikation zu den westdeutschen Jugend-Beach-Meisterschaften am 13. Juli.

Den Turniersieg sicherten sich Carolin Gawryluk und Hannah Brucherseifer (VV Humann Essen) vor Sophie Abramowski und Saskia Bein (VC Essen-Borbeck). Dritte wurden Leonore Breuer und Luisa Franzmann (TSV Bayer Dormagen).

Die besten Mülheimerinnen, Geraldine Pütz und Hannah Brandt von der Turnerschaft Saarn, belegten Platz sechs und sicherten sich wertvolle Punkte für die Qualifikation zur Endrunde. Auf Platz sieben folgten Sophie Rübél und Lisa Skrzyppek und auf Platz neun Helena Wessel und Sünje Clausen (alle Turnerschaft).

Die weiteren Termine: 18. und 19. Mai, acht Herrenteams der WVV-Kategorie C mit 135 Euro Preisgeld. 18. und 19. Mai, acht Herrenteams der WVV-Kategorie B mit 165 Euro Preisgeld. 8. Juni, zwölf Damenteams der WVV-Kategorie U17/U18 mit Sachpreisen. 22. Juni, zwölf Herrenteams der WVV-Kategorie C mit 140 Euro Preisgeld. 6. Juli, zwölf Herrenteams der WVV-Kategorie C mit 140 Euro Preisgeld.

Der Veranstalter hat die ursprünglich geplanten Kategorien von D auf C und von C auf B heraufgesetzt. Das Gesamtpreisgeld wurde auf 580 Euro heraufgesetzt. Dadurch werden die Turniere noch attraktiver.



**Die drei erfolgreichen Teams beim Beach-Cup-Auftakt in Saarn.** FOTO: PRIVAT